50 DEPORTES
Sábado 12.04.14
HOY

EN BREVE

El Real Madrid elige el camino más difícil

EUROLIGA

EFE. El Real Madrid, que perdió en Kaunas ante el Zalgiris por 87-80, eligió el camino más dificil hacia la Final a Cuatro de Milán, 16 y 18 de mayo, y hacia el título de la Euroliga, teniendo que medirse en cuartos de final con el Olympiacos griego, campeón los dos últimos años. Sabedor de la victoria del CSKA

en Tel Aviv ante el Maccabi, el Real Madrid sólo tenía que ganar al peor equipo de la competición, el Zalgiris, para enfrentarse con el Panathinaikos y, mirando más adelante eludir al Barcelona y al CSKA en las semifinales de la capital Lombarda. En otro partido de la jornada, el Unicaja de Málaga se despidió de la Euroliga con una holgada victoria sobre el EA7 Milán (95-85) en un encuentro intrascendente para ambos equipos en lo relativo a la clasificación.



Dallas pierde, pero tiene muy a tiro los playoffs

NBA

Los Dallas Mavericks de José Manuel Calderón cayeron en la madrugada del viernes ante los Spurs 100-109, pero siguen teniendo en su mano los playoffs. De hecho, ya podrían estar en las eliminatorias, en función de lo que haya hecho Memphis anoche ante los Sixers. Y si los de Marc no pierden, Dallas puede cerrar el pase si gana a Phoenix esta próxima madrugada.

FC Barcelona, campeón de la Liga Asobal

BALONMANO

EFE. El FC Barcelona logró ayer su vigésimo primer título de Liga a falta de cinco jornadas para la conclusión del campeonato, tras imponerse por 48-22 al BM. Aragón. El conjunto azulgrana, que cuenta por victorias todos sus partidos en la presente edición de la Liga ASOBAL, logra de este modo su cuarto título liguero consecutivo, tras imponerse en los años 2011, 2012 y 2013.



Jorge Lorenzo durante la primera tanda de entrenamientos libres en el circuito de Austin. :: EFE

Márquez en cabeza, y luego el resto

Marca el ritmo desde la primera a la última vuelta y rebaja el récord del circuito de Austin que él mismo tenía

:: J. A. LLADÓS (EFE)

AUSTIN. Marc Márquez (Repsol Honda RC 213 V) no dejó ayer ningún lugar a la duda y en la segunda tanda de entrenamientos libres refrendó lo que ya había hecho en la primera, evidenciar una superioridad absoluta con la que mandó en cabeza de la clasificación con autoridad respecto a todos sus rivales, todos ellos a más de un segundo en MotoGP.

Desde la primera a la última vuelta, el trazado de Austin parece irle como anillo al dedo al campeón del mundo y a pesar de su humildad y de insistir en que de un año para otro las cosas cambian, hay algo que no sucede en el Circuit of the Americas y es que el piloto de Repsol es extremadamente rápido, mucho más rápido que cualquiera de sus rivales.

Márquez marcó la pauta desde la primera a la última vuelta, rebajó el récord del circuito que él mismo tiene en 2:04.242 en carrera, y se quedó a escasas décimas del récord absoluto del trazado, que obviamente también ostenta en 2:03.021, para establecer su mejor tiempo del día en 2:03.490

La superioridad de Márquez en este circuito es absoluta y aunque sus rivales se esforzaron por acercarse al máximo al campeón del mundo de Repsol, éste se mostró intratable en todo momento y el italiano Andrea Dovizioso, sobre una de las Ducati Desmosedici con configuración 'Open', fue a la postre quien más pudo aproximarse, pero se quedó a un segundo casi exacto

del español.

La segunda plaza de Dovizioso fue noticia por el hecho de que el fabricante italiano Ducati decidió a finales de febrero participar en el campeonato con la configuración 'Open', a pesar de ser una fábrica directamente involucrada en el campeonato, pero este resultado podría venir a darles la razón ante tan decisión, pues 'Dovi' relegó a la tercera plaza, por apenas una décima de segundo, a uno de sus rivales directos, el español Dani Pedrosa sobre una de las 'factory' del equipo Repsol Honda.

En esta ocasión Aleix Espargaró (Forward Yamaha), aunque rebajó su mejor tiempo de la matinal estadounidense, no pudo bajar de la sexta posición, justo por detrás del italiano Valentino Rossi (Yamaha YZR M 1), que le superó por 51 milésimas de segundo.

Rossi fue el más rápido entre los pilotos de Yamaha, que en este cir-

cuito y con los neumáticos actuales parecen tener bastantes problemas de adaptación, ya que el propio Jorge Lorenzo, su compañero de equipo, se «peleó» hasta el último momento con su moto para tener que conformarse con una octava plaza que no le satisface en lo más mínimo, aunque al menos mejoró desde la duodécima posición que ocupó por la mañana.

Efrén, el mejor en Moto3

Efrén Vázquez (Honda) rebajó casi un segundo y medio su mejor tiempo de la primera jornada de entrenamientos libres y doblegó a todos sus rivales en el tramo final del día. Por la tarde Vázquez marcó un mejor tiempo de 2:16.696, cuando por la mañana había concluido segundo, tras Alex Rins (Estrella Galicia Honda 0,0), con 2:18.007 y ello le permitió concluir el día como el más rápido de Moto3, seguido a poco más de una décima de segundo por el australiano Jack Miller (KTM), líder en la provisional del mundial.

Tras Vázquez y Miller, muy igualados en la tabla de tiempos, se clasificó Isaac Viñales (KTM), pero ya a más de medio segundo de distancia y con su propio compañero de equipo, el checo Jakub Kornfeil (KTM) pegado a él.

Colin Edwards se retirará al final de esta temporada

:: EFE

AUSTIN. Colin Edwards (Forward Yamaha) aprovechó la conferencia de prensa previa al GP de las Américas para anunciar su retirada al final de esta temporada. «Esta temporada será la última que dispute, mi mujer y mis hijas necesitan que esté más tiempo a su lado y son ya muchos años los que llevo compitiendo», dijo.

Colin Edwards, que comenzó a competir en 1995, ha sido dos veces campeón del mundo de Superbikes y desde 2000 disputa la categoría reina, a la que accedió con Aprilia, luego fue piloto de Yamaha hasta el momento de su retirada.

Marc Márquez, que compartía rueda de prensa con el tejano, le deseó suerte: «Cuando Colin comenzó a correr yo tenía apenas tenía dos años, pero cuando llegué al campeonato con quince años se portó muy bien conmigo y me dio mucho ánimo al decir que me había visto correr».